

Porque Dora estuvo en Suiza

Pedí a Dora que mi marido ganara un concurso de arquitectura en Suiza. Sabía que Dora había estado en ese país, ...

30/04/2016

Pedí a Dora que mi marido ganara un concurso de arquitectura en Suiza. Sabía que Dora había estado en ese país, no tenía ninguna duda que nos ayudaría, y así fue: lo ganó. Estamos muy agradecidos a Dora.

C. (España)

24/12/2015

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/porque-dora-
estuvo-en-suiza/](https://opusdei.org/es-mx/article/porque-dora-estuvo-en-suiza/) (11/01/2026)